Wegberg und Uevekoven:

Rückblick auf die Sternsingeraktion 2024

Bis Redaktionsschluss kamen bei den Sternsingeraktionen in Wegberg und Uevekoven insgesamt 4.219,44 € zusammen. Wir danken allen Sternsingern und allen Spendern für die tolle Unterstützung.

Von Andrea Brockers 17. Jan. 2024



Wie bereits im letzten Jahr haben einige Sternsinger am 03. Januar das ökumenische Friedensgebet mitgestaltet. Hierbei wurden sie musikalisch durch die Pfadfinder unterstützt. Im Anschluss haben die Sternsinger den Segen an die anwesenden Besucher verteilt und Spenden gesammelt.

Nach dem Aussendungsgottesdienst am 05. Januar haben alle Kinder gemeinsam mit unserem Diakon den Segen ins Rathaus gebracht. Im Anschluss daran hat eine Sternsingergruppe in der Pfarrkirche zwei Stunden lang Besucher begrüßt, gesungen, den Segen verteilt und wieder fleißig Spenden gesammelt. Ein Highlight an diesem Morgen war der Besuch der Kita Kinder von St. Peter und Paul. Da auch die drei Sternsinger von diesem Morgen, in dieser KiTa waren bzw. sind, haben alle gemeinsam an der Krippe "Stern über Bethlehem" gesungen.

Am 06. Januar fand dann die große Sternsingeraktion statt. Dank großer Unterstützung aus Uevekoven, konnten dort alle Haushalte besucht werden. In Wegberg waren Gruppen auf der Venloer Str. und Jakob-Hoogen-Str unterwegs. Darüber hinaus hat jeweils eine Gruppe in der Pfarrkirche, im Vereinsheim vom Heimatverein Harbeck und im Pfadfinderhaus in Gerichhausen gestanden, und eine kleine Gruppe hat die angemeldeten Besuchswünsche erfüllt. Die Kinder aus dem Vereinsheim bedanken sich herzlich für die nette Bewirtung durch den Heimatverein.

In der Pfarrkirche haben die Kinder durch ihren Gesang, bzw. ihre gesprochenen Segenswünsche viele Besucher sehr berührt. Einer Besucherin hat es so gut gefallen, dass Sie beim Bäcker noch schnell etwas Süßes für die fleißigen Sternsinger geholt hat. Darüber haben sich die Kinder sehr gefreut.

Auch nach dem eigentlichen Aktionstag bestand noch die Möglichkeit, den Segen zu erhalten und Spenden abzugeben. Bei Kirch, Hinzen und im Pfarrbüro standen die Sammeldosen noch eine Weile.

Besonders danken wir unseren Jubilaren von diesem Jahr: Benni, Katharina und Johanna unterstützen uns seit 5 Jahren, Elisa sogar schon seit 10 Jahren. VIELEN DANK dafür!